
Editoria. LA BOMBA DI FIRENZE. Fantacronaca delle stragi del ‘93

Giulianova.  Avevamo  creduto,  forse  ingenuamente,  che  la
decisione del Sindaco di Giulianova di spostare giorni ed orari
delle  sedute  del  Consiglio  Comunale  per  la  discussione  della
variante al PRG fosse un segnale di distensione e di attenzione
verso le minoranze.

Avevamo creduto, forse ingenuamente, che la decisione del Sindaco di Giulianova di spostare
giorni ed orari delle sedute del Consiglio Comunale per la discussione della variante al PRG fosse
un segnale di distensione e di attenzione verso le minoranze.

In realt

Vasto. Morgana Blues Band @ La Taverna di Vasto.
Morgana Blues Band @ La Taverna di Vasto.
21 novembre 2009. ore 21.30.
La Taverna, Vasto – Via Sondrio, angolo Corso Garibaldi.

Morgana: chitarra, voce
Abramo Riti: tastiere
Paolo Chiavaroli: batteria
Bruno D’Ercole: armonica

Il blues è il protagonista del secondo concerto della Taverna di Vasto. Sul palco salir
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Teramo. Ripresi  i  lavori  di  sistemazione del  Ponte di  Morge a
Campli

Pescara. Concerto di Natale, 3 dicembre 2009
P e s c a r a .
Concerto  di
Na ta le ,  3
d i c e m b r e
2009

Teramo.  DICHIARAZIONE  DI  ALFONSO  DI  SABATINO  MARTINA,
VICECOMMISSARIO PROVINCIALE DELL’UDC

DICHIARAZIONE DI ALFONSO DI SABATINO MARTINA

VICECOMMISSARIO PROVINCIALE DELL’UDC

“Con grande orgoglio comunico l’adesione all’UDC da parte di Gianfranco Francioni e dell’intera lista civica denominata
“Giuliesi”, che ha riportato il considerevole risultato del 10% alle recenti elezioni comunali.

In qualit
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Editoria. Come un Uomo sulla Terra.
COME UN UOMO

SULLA TERRA

(Infinito edizioni)

Teramo.  CONVOCAZIONE  CONFERENZA  STAMPA  SU  RISERVA
REGIONALE DEL BORSACCHIO E  PISTA CICLABILE ADRIATICA

CONVOCAZIONE CONFERENZA STAMPA SU RISERVA REGIONALE DEL BORSACCHIO E
PISTA CICLABILE ADRIATICA

Domani, venerdì 20 novembre, alle ore 11, presso il Centro di Documentazione Ambientale del WWF in via De Vincentiis
(angolo viale Bovio presso edificio del Nuovo Comi) a Teramo, si terr

Teramo. VIABILITA’, LOTTO ZERO: “CONTINUANO LE SCENEGGIATE
DI GIANNI CHIODI”.
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VIABILITA’,  LOTTO ZERO: “CONTINUANO
LE

Pescara.  Grande  successo  per  l’annuale  “festa  del  vino”
organizzata  dal  Kiwanis  Club  di  Pescara.

Grande successo per l’annuale “festa del vino” organizzata dal Kiwanis Club di Pescara.
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